

Präsenz zeigen zum **EUROPEAN SUMMER SUMMIT**

Sie können Teil dieses einmaligen Netzwerkevents auf dem Theaterplatz sein. Als Sponsor unserer Veranstaltung profitieren Sie von einer exklusiven Plattform, um Ihr Unternehmen einem breiten Publikum zu präsentieren und Ihre Marke gezielt zu positionieren.

Make a difference at the **EUROPEAN SUMMER SUMMIT**

You can be part of this unique networking event at the historic Theater Square in Chemnitz, right next to the Opera and Art Collections. As a sponsor of this event, you will benefit from an exclusive platform to present your company and strategically position your brand.

Weitere Informationen

Erfahren Sie mehr zu unseren Angeboten und den einzelnen Veranstaltungen unter www.ihk.de/chemnitz/business-week oder nachfolgendem QR-Code.

Further information

Learn more about our offers and the individual events at the website or by using the QR code.



Kontakt / Contact

Dr. Sebastian Liebold

Tel.: +49 371 6900 1247

E-Mail: sebastian.liebold@chemnitz.ihk.de

Tina Kleinhempel

Tel.: +49 371 6900 1261

E-Mail: tina.kleinhempel@chemnitz.ihk.de

EUROPEAN BUSINESS WEEK

03. - 05. September 2025, Chemnitz

ihk.de/chemnitz/business-week



Die Sächsischen
Industrie- und Handelskammern

Erleben Sie die Zukunft der europäischen Wirtschaft in der Kulturhauptstadt Europas! Entdecken Sie spannende Länderschwerpunkte, innovative Ideen und zukunftsweisende Impulse für die europäische Wirtschaft in der EUROPEAN BUSINESS WEEK.

- **Deutsch-Französischer Wirtschaftskongress**
03.09.2025, IHK Chemnitz

Wir stellen die Wirtschaftsbeziehungen beider Länder in den Fokus und betrachten u.a. die Themen Wasserstoff und Medizintechnik. Erfahrene Unternehmen teilen ihr Wissen und stellen innovative Lösungen in diesen zukunfts-trächtigen Branchen vor.

- **Europatreffen**
04.09.2025, IHK Chemnitz

Wir beleuchten die Chancen von Green Deal und neuer Industriepolitik, internationale Wettbewerbsfähigkeit und die aktuellen Herausforderungen in Europa. Zudem diskutieren Unternehmensvertreter mit europäischen Akteuren über die Digitalisierung und Künstliche Intelligenz.

- **AHK-Messe**
04. und 05.09.2025, IHK Chemnitz

Informieren Sie sich zielgenau über neue Zielmärkte, Business-Potentiale und wie eine erfolgreiche Expansion ins europäische Ausland gelingen kann. Parallel präsentieren sich die Auslandshandelskammern mit ihrem Portfolio bei „AHK on Stage“.

- **EUROPEAN SUMMER SUMMIT
OF THE SAXON ECONOMY**
05.09.2025, Theaterplatz Chemnitz

Treffen Sie Unternehmer aus Sachsen und Europa, politische Akteure und Vertreter der deutschen Auslands-handelskammern (AHK) in Europa vor einer einzigartigen Kulisse. Knüpfen Sie neue Kontakte, entdecken Sie neue Märkte und lassen Sie sich von kulinarischen Highlights und einem bunten Rahmenprogramm begeistern.

Discover the future of the European economy in the European Capital of Culture! Explore fascinating country highlights, innovative concepts, groundbreaking ideas and forward-looking impulses for the European economy at the EUROPEAN BUSINESS WEEK.

- **German-French Economic Congress**
September 3, 2025, IHK Chemnitz

We focus on economic relations between both countries and examine topics such as hydrogen and medical technologies. Established companies share their expertise and showcase innovative solutions in these future industries.

- **EUROPEAN Meeting**
September 4, 2025, IHK Chemnitz

We highlight the opportunities of the Green Deal and new industrial policy, international competitiveness, and the current challenges in Europe. Additionally, company representatives will discuss digitalization and artificial intelligence with European stakeholders.

- **AHK on Stage**
September 4 and 5, 2025, IHK Chemnitz

Get information about new target markets and how to successfully expand into European markets. At the same time, the German Chambers of Commerce Abroad will present their portfolios at „AHK on Stage.“

- **EUROPEAN SUMMER SUMMIT
OF THE SAXON ECONOMY**
September 5, 2025, Theaterplatz Chemnitz

Meet entrepreneurs from Saxony and Europe, political stakeholders, and representatives of the German Chambers of Commerce Abroad (AHK) in a unique setting. Make new contacts, discover in new markets, and be inspired by culinary highlights and a colorful cultural program.